



# MAS COLLECTION®

THE LUXURY OF FEELING AT HOME

Locations de demeures d'exception & services hôteliers sur mesure dans les Alpilles  
*Rentals of outstanding homes & personalized hotel services in the Alpilles*



## Villa N°26

### Eygalières

#### **CAPACITÉ:** 8 à 12 personnes

Situé à Eygalières, au pied des Alpilles, avec vue dominante sur le village et le Mont-Ventoux, cette superbe propriété familiale a été entièrement rénovée. Ce sont 250 m<sup>2</sup> habitables, luxueusement pensés et décorés qui attendent leurs futurs hôtes au cœur d'une nature magnifique face aux Alpilles, sur un terrain de 2,4 hectares.

Ici, chacun vit en toute intimité, et se laisse envahir par la félicité du lieu.

#### **SES ATOUTS**

- Une situation privilégiée, au calme & une vue imprenable,
- Son atmosphère rare et sa décoration raffinée

#### **LA BÂTISSE PRINCIPALE**

Spacieux et lumineux, le séjour muni d'une belle cheminée donne sur la terrasse et le jardin. Un agréable patio pour des repas ombragés. Salle à manger et superbe cuisine entièrement équipée. Arrière cuisine très fonctionnelle.

**AU REZ DE CHAUSSÉE**, la suite parentale ouverte sur l'extérieur ou la part belle est faite à la lumière, sa salle de bain et son dressing.

Une seconde chambre au RdC, avec salle de bain

**A L'ÉTAGE**, deux chambres de décorations différentes et bénéficiant d'une très belle vue sur les Alpilles se partagent une salle de bain. Belle terrasse orientée face au vieux village pour l'une d'entre elles.

En mezzanine, le salon TV pour plus de tranquillité.

#### **EN ANNEXE**

Face à l'olivieraie du domaine, un appartement complètement indépendant disposant de 2 chambres, salle de bain privée, cuisine et superbe terrasse joliment décorée qui invite au voyage.

#### **LE JARDIN**

Le mas est construit sur un parc de 2,4 hectares situé dans la campagne, au cœur du parc naturel des Alpilles. Jardin méditerranéen agrémenté d'une fontaine et planté de centaines d'oliviers, pins, rosiers, lavande... Terrain de pétanque.

#### **MAXIMUM NUMBER OF GUESTS:** 8/12

Located in Eygalières, at the foot of the Alpilles, overlooking the village and Mont Ventoux, this outstanding and family property has been entirely renovated. There are 250 sq.m. of living space, luxuriously designed and decorated waiting for their future guests in the heart of a beautiful natural setting facing the Alpilles, on a 2,4 hectare plot of land. Here, everyone enjoys complete privacy and is invaded by the atmosphere of the place.

#### **ITS HIGHLIGHTS:**

- Its privileged and quiet location & stunning views,
- Its unique atmosphere and refined decoration

**THE MAIN BUILDING** Spacious and bright, the living room with its beautiful fireplace open onto the terrace and garden. A pleasant patio for shady meals. Dining room and superb fully equipped kitchen. Very functional back kitchen.

**ON THE GROUND FLOOR**, the master suite open to the outside where the light is the star of the show, its bathroom and dressing room.

A second bedroom on the ground floor, with its private bathroom.

**UPSTAIRS**, two bedrooms with different decorations and a beautiful view of the Alpilles share a bathroom. Beautiful terrace facing the old village for one of them. On the mezzanine, the TV lounge for more tranquility.

#### **THE ANNEX**

Facing the olive grove of the property, a completely independent flat with 2 bedrooms, private bathroom, kitchen and a beautifully decorated terrace that invites you to travel.

#### **THE GARDEN**

The farmhouse is built on a park of 2,4 hectares located in the countryside, in the heart of the natural park of the Alpilles. Mediterranean garden decorated with a fountain and planted with hundreds of olive trees, pines, rosebushes, lavender... Heated pool (10x5m), fully equipped pool house and numerous terrace for relaxation. Petanque

Bastide des oliviers- 401 avenue Josep Franch Clapers- 13210 Saint-Rémy-de-Provence - FRANCE

info@mas-collection.com - T +33 (0)4 90 15 42 57 - M +33 (0)6 89 31 36 61

mas-collection.com

